

Canada



Les résultats ont permis de reconnaître que ces objets dataient du début du XVII^e siècle.

Des sites hurons plus jeunes qu'estimé. Des sites hurons-wendats en Ontario ont de 50 à 100 ans de moins qu'on ne le croyait, selon une nouvelle étude américaine. Cela chamboule l'histoire des premiers contacts avec les Français ainsi que nos connaissances sur l'itinéraire d'une exploration de Samuel de Champlain. Les guerres entre Hurons et Iroquois pourraient avoir été dues au climat plutôt qu'à l'arrivée des Européens.

Colombie



A la (re)découverte du Lascaux amazonien. Depuis la fin du conflit avec les FARC, les archéologues explorent la forêt vierge où d'incroyables peintures rupestres témoignent d'un peuplement ignoré jusqu'alors

Mexique



Découverte d'un ancien temple dédié au «dieu écorché» Xipe Tótec. Le temple était là, juste sous leurs pieds, à l'ouest du site de fouilles archéologiques de la ville de Tehuacán. Il a été découvert lors de recherches dans des ruines popolocas. Les archéologues ont pu authentifier le sanctuaire grâce à trois statues, deux crânes et un corps, sculptés dans la pierre.

Divers



Le top des découvertes archéologiques en 2018. Voici quelques une des découvertes archéologiques à retenir pour cette année 2018.



Archéologie et histoire virtuelles au service de la reconstitution des sites anciens. La révolution numérique permet maintenant de reconstituer des vestiges du passé. *Le Devoir* propose un petit tour d'horizon de ce grand bouleversement rétrofuturiste. Premier arrêt : le virtuel appliqué à l'histoire et l'archéologie, ici comme ailleurs.